

## 町天然記念物エドヒガンザクラ

今年も素晴らしい姿を見せてくれました

樹齢150年を超える町の天然記念物エドヒガンザクラ。3月18日～4月10日はライトアップを行い、昼も夜も訪れた人々の目を楽しませてくれました。

来年も満開の桜を見せて貰うことでしょう。



▲今年は埼玉県のマスコット「コバトン」と「さいたまっち」もエドヒガンを見に来てくれました。



## ブータン陸上チームがやってきます！



町では、元陸上選手の為末大さんの橋渡しにより、2020年の東京オリンピックにおけるブータン王国の陸上チーム事前キャンプ地に決定したことから、ブータン王国との交流や関連事業に力を入れています。

今年度も、5月17日～22日の日程で、ブータンオリンピック委員会関係者と東京オリンピック出場を目指すブータンの陸上選手が来日することとなりました。滞在中はトレーニングを行うとともに、町内の学校訪問や交流イベントにも参加していただき、ブータン王国と寄居町の親交を深めます。

### 訪問日程

5月17日(水)	選手団来日、寄居へ移動
5月18日(木)	役場訪問、男衾小学校訪問 トレーニング
5月19日(金)	寄居城北高校等訪問 トレーニング 選手はホームステイ
5月20日(土)	交流イベント「為末大さんの親子陸上教室」 ※選手はホームステイ
5月21日(日)	寄居出発 陸上大会視察
5月22日(月)	帰国

※午後1時30分から、三ヶ山緑地公園で行います。見学・応援可。駐車場に限りがありますので、乗り合わせ等でお越しください。

#### 問い合わせ

総合政策課（☎581-2121内線463）へ。



▲左から上野さん、大室さん、戸森さん



▲左から白川さん、福田さん、室岡さん

▲高田さん



▲齊藤ともえさん

▲山崎昭さん

## 戸森有咲さん、上野奈美さん、大室美由希さん

全国中学校高等学校女子ラクロス選手権大会出場！

3月27日から29日に「第8回全国中学校高等学校女子ラクロス選手権大会」が神奈川県川崎市の富士通スタジアム川崎で行われ、戸森有咲さん（熊谷女子高校3年・寄居中出身）、上野奈美さん（同3年・寄居中出身）、大室美由希さん（同3年・城南中出身）が出場しました。結果は、奮闘しましたが、横浜市立東高校との初戦で敗退となりました。

3人はそれぞれ次のように話してくれました。

戸森さん「日々の努力が報われ、私にとって高校生活一番の充実した時間を過ごすことができました」

上野さん「初めて全国大会に出場することができ、とても良い経験になったので、これから試合に生かしていきたいです」

大室さん「USmovers全員でここまでやってこれて良かったです。一生忘れられない経験になりました」

## 福田野軌さん、白川竜士さん、室岡武さん、高田大樹さん

全国高等学校選抜ラグビーフットボール大会出場！

3月31日から4月9日に「第18回全国高等学校選抜ラグビーフットボール大会」が熊谷スポーツ文化公園で行われ、福田野軌さん（流通経済大学付属柏高校3年）、白川竜士さん（同2年）、室岡武さん（同2年）、高田大樹さん（川越東高校3年）の寄居中出身の4人が出場しました。結果は、両校とも決勝トーナメント進出には至りませんでした。

4人はそれぞれ次のように話してくれました。

福田さん「今大会では期待に応えることができませんでした。また関東、花園に向けて頑張ります。応援ありがとうございました」

白川さん「今回負けてしまいましたが、次回は大差をつけて勝てるように、自分自身強くなります」

室岡さん「けがのため試合に出場できませんでしたが、来年の選抜大会に向けて練習を頑張りたいと思います」

高田さん「今回の強豪との試合の経験を糧に、今後も頑張っていきたいと思います」

## 齊藤ともえさんと山崎昭さんが

行政相談委員として委嘱されました！

4月1日付けで総務大臣から行政相談委員として、齊藤ともえさん（上平・下小路）が再委嘱、山崎昭さん（塚越）が新規委嘱されました。

行政相談委員は、皆さんの身近な相談相手として行政に関する相談や意見、苦情をお聴きし、助言を行ふほか、それらの意見をもとに行政運営の改善を進めるために活動しています。町では、毎月2回行われる「心配ごと相談」に合わせて行政相談委員による「行政相談」を行っています。詳しくは本誌26頁の「心配ごと相談」をご覧ください。相談は無料で秘密は守られます。お気軽にご相談ください。